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Inspeccionan medidas para mejorar trabajo en el paso Los Libertadores

Delegado regional visitó el paso Los Libertadores para inspeccionar medidas que mejoren el servicio de ingreso al país.

Concejal Olivares y su cargo: «Este ha sido un mes de
adaptación, donde hemos atendido a bastante público»

Ronald Olivares, concejal de
San Felipe.

• Usuarios han denunciado demoras de has-
ta 10 horas en el ingreso a nuestro país.–

Durante la mañana
del martes, el delegado
presidencial regional,
Yanino Riquelme, en-
cabezó una serie de re-
uniones y una visita en
terreno en el Complejo
Fronterizo Los Liberta-
dores; esto, con la finali-
dad de afinar el trabajo
que se realiza en el lugar
y potenciar los servicios,
tras las denuncias de los
usuarios de hasta 10 ho-
ras para poder ingresar a
nuestro país.

En este contexto, Ri-
quelme indicó que «se
han ido sucediendo una
serie de ingresos de for-
ma explosiva de visitan-
tes, turistas, ciudadanos
desde Argentina hacia
Chile por el paso fronte-
rizo Los Libertadores, so-
bre todo en los dos últi-
mos fines de semana.
Creemos que esto se va a
mantener durante la épo-
ca estival y las compleji-
dades en los momentos
peak se han ido analizan-
do y resolviendo median-
te una serie de medidas,
y por lo tanto, como es un
sistema integrado con
Argentina y donde hay
varios servicios públicos,
es necesario hacer coor-
dinaciones».

En cuanto a las medi-
das que se ejecutarán,
está «el aumento de do-
tación de los servicios
que están en la línea di-
recta; SAG, PDI y Adua-
nas. Una persona que
ingresa al territorio chi-
leno tiene que pasar por
esos tres servicios, y, por
lo tanto, lo que estamos
acordando es que, a con-
tar del jueves o viernes,
las dotaciones de esos
servicios se incrementen
en el paso fronterizo Los
Libertadores para poder
tener capacidad de ha-
cer turnos, para cubrir
todas las estaciones de
trabajo», sostuvo.

En esta misma línea,

el delegado regional
agregó que «lo segundo,
es que el servicio de
Aduanas además está
implementando un siste-
ma digital que en este
momento está en un plan
piloto, lo estamos imple-
mentando, revisando».

Asimismo, Yanino Ri-
quelme añadió que «y lo
tercero, es que nos hemos
reunido para ver una se-
rie de medidas más espe-
cíficas, por ejemplo, im-
plementar mayor seña-
lética al interior del com-
plejo, mayor señalética
afuera, cuando los vehí-
culos ingresan al com-
plejo, una serie de medi-
das; implementar la do-

tación de guías, quienes
derivan, guían. Hay al-
gunas medidas que va-
mos a implementar a
corto plazo, de índole lo-
cal para mejorar todo el
proceso de ingreso».

Junto con esto, y con-
siderando los exhausti-
vos controles desde el
punto de vista sanitario,
teniendo en cuenta la
alerta sanitaria por el
vector Aedes Aegypti y la
erradicación de la mosca
de la fruta, la autoridad
regional puntualizó que
estas medidas no signifi-
can una disminución de

estos controles.
«Todas las medidas

que se toman para opti-
mizar los procesos son
con estricto respeto y
apego a los procesos de
fiscalización, no se está
liberando o flexibilizando
ningún proceso de con-
trol, hay varias barreras
sanitarias y que sirven de
control y de mantener ín-
dices sanitarios, eso no se
ve mermado, lo que esta-
mos haciendo es mejorar
el proceso de informa-
ción, pero el proceso de
fiscalización se mantiene
tal cual», cerró.

Este día lunes 6 de
enero, se cumplió un mes
desde que asumieron los
dos nuevos concejales en
San Felipe; Ronald Oli-
vares y César Lazo.
Diario El Trabajo con-
versó con el primero,
quien reconoció que este
tiempo ha sido de acomo-
do y donde ha atendido a
la ciudadanía.

«Este ha sido un mes

de adaptación, donde
hemos atendido a bas-
tante público, comparti-
do con varios vecinos,
realizando reuniones
con juntas de vecinos. La
idea es esa poder recibir
todas las solicitudes, in-
quietudes de todos los
sectores de San Felipe».

Aprovecha la conver-
sación con nuestro medio
para hacer una invitación

a que «todas las perso-
nas que deseen hacer un
reunión con todos los ve-
cinos, las directivas de
las juntas de vecinos, que
se pongan en contacto
con mi persona y poder
reunir todas las solicitu-
des, inquietudes y poder
asesora a la gente en te-
rreno, porque creo fir-
memente que los proble-
mas hay que ir a conver-

sarlos en terreno, a sus
lugares, porque no todos
tienen las mismas difi-
cultades o necesidades.

«Por lo cual, la invi-
tación es esa, a que me
contacten y que coordi-
nemos una cita, junta,
para que en conjunto va-
mos acompañando to-
das estas asesorías y to-
dos los procesos en con-
junto», señaló.

Al finalizar les desea a
toda la comunidad un
buen año 2025
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